



mittwoch-bild

REGIONALE VERTRAGSLANDWIRTSCHAFT IN BERN • INFO@SOLITERRE.CH • WWW.SOLITERRE.CH



Mittwoch, 12. Juli 2017
von Hans Georg Bart

Liebe soliTerre-Mitglieder,

In diesen heissen Tagen kann ich meinen Brunnen und jene, die ihn gemacht und kürzlich geflickt haben, nicht genug loben.

Ihr seht auf diesem Mittwochbild, wie schön und erfrischend es ist, Euren Schnittmangold zu waschen. Und auch das Wasser darf ich nicht vergessen, das einfach so fliesst und im Gegensatz zum Leitungswasser nicht täglich wärmer wird.

Ich kann mir auch überhaupt nicht vorstellen, wie ich ohne Quellwasser und Brunnen arbeiten müsste.

Die Brunnenbauer haben mir den Brunnen nach der Reparatur 10 Zentimeter höher gesetzt. Früher wurde er vor allem für die Tiere gebraucht oder um das Milchgeschirr zu waschen.

Und jetzt bekomme ich keine Kreuzschmerzen mehr beim Verlesen der Blätter: Was so ein paar Zentimeter ausmachen!

Ich wünsche Euch auch erfrischende Arbeit.

Herzliche Grüsse

Hans Georg Bart